



Une puissante mobilisation qui oblige au retrait

Ce 19 janvier, partout sur le territoire, plus de deux millions de travailleuses et travailleurs, des retraités et de jeunes se sont mobilisé-es mis en grève et/ou ont manifesté, dans le public comme dans le privé, contre la réforme des retraites de ce gouvernement.

A Béziers ce sont près de 10 000 manifestants qui ont envahi la ville.

L'ensemble des organisations syndicales du Biterrois réaffirme son opposition à la réforme et sa détermination à avoir un système de retraite juste, financé par un autre partage des richesses.

Afin de renforcer et d'inscrire dans la durée cette première mobilisation massive, les organisations syndicales appellent dès à présent à une journée de grève et de manifestation interprofessionnelle

Le mardi 31 janvier. MANIFESTATION A BEZIERS, 10H00 RDV A LA BOURSE DU TRAVAIL

L'intersyndicale invite la population à signer massivement la pétition, et appelle à multiplier les actions et initiatives partout sur le territoire, dans les entreprises et services, dans les lieux d'étude, y compris par la grève, notamment autour du 23 janvier, jour de la présentation de la loi au conseil des ministres.

Les organisations Biterroises organisent le jeudi 26 janvier, une manifestation en centre ville, « retraite aux flambeaux », RDV à 18h00 parvis du théâtre de Béziers.

Elles appellent les salarié-e-s et les jeunes à préparer des assemblées générales pour discuter des poursuites de la mobilisation.

Et alors que le gouvernement appelle les organisations syndicales à être responsables et à ne pas bloquer le pays, nous réaffirmons qu'il est et sera le seul responsable de cette situation puisque 9 travailleuses et travailleurs sur 10 rejettent cette réforme injuste et brutale.